

L'ACTION FRANÇAISE

5 2 0 0 0

4 € | N° 2850 | 66^e année | Du 1^{er} au 14 novembre 2012 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



Il est temps

Page 3

de résister !

L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE

Les fourvoiements d'Arnaud Montebourg p. 2

Banques :

une union bancaire p. 2

✓ POLITIQUE

Repentance pour un mythe p. 4

✓ SOCIÉTÉ

Plaidoyer pour un système corporatiste p. 5

✓ MONDE

Scénario catastrophe en Suisse p. 6

La Belgique déstabilisée p. 7

Olivier Le Fèvre d'Ormesson : disparition d'un gentilhomme .. p. 7

La francophonie de Kinshasa à Québec p. 8

États-Unis : le suspense durera jusqu'au bout p. 9

Trêve illusoire en Syrie p. 10

Attentat au Liban : à qui profite le crime ? p. 10

✓ HISTOIRE

Reynald Sécher crée l'événement p. 11

Alix, un héros de BD ressuscité p. 11

✓ ARTS & LETTRES

Les paradis de Cingria p. 12

Visages de la sainteté p. 13

✓ IDÉES

Taguieff : que reste-t-il du progressisme ? p. 14

Patriotisme et nationalisme selon Maurras p. 14



Couac il en coûte

LA FRANCE a depuis quelques mois un nouveau gouvernement, et même un gouvernement de nouveaux. Car ses ministres sont devenus, en quelques semaines, des experts en "couac", comme se plaît à le relever la grande presse. Un "couac", c'est le reflet d'un désordre dans un exécutif qui se voudrait uni dans la réalisation du programme de François Hollande pour la France. Discuter de la dépénalisation du cannabis est un "couac", alors qu'annoncer

l'ouverture de salles de *shoot* pour les toxicomanes n'en est pas un. Allez savoir pourquoi... Comme on le voit, détecter le "couac" n'est pas à la portée de n'importe quel chroniqueur ou éditorialiste. Laissons cela à la grande presse nombreliste, qui ne s'occupe que de la forme et jamais du fond, sauf quand il s'agit de le toucher, et attachons-nous plutôt à dénoncer l'amateurisme de ces guignols en herbe. Amateurisme quand on annonce dix milliards d'économies alors qu'on augmente le budget de sept. Amateurisme quand on s'acharne sur le dégraissage

chez Peugeot alors qu'on avale le délestage chez Air France, dont on est pourtant actionnaire. Amateurisme quand, en quatre mois de législature, on ne vote qu'une loi sur le logement et qu'elle est retoquée par un Conseil constitutionnel pourtant aussi poreux qu'une douane de l'espace Schengen. Amateurisme, enfin - mais la liste n'est pas exhaustive -, par le choix même du chef du gouvernement que bien peu de Français connaissent il y a six mois. Mais que fait, et qui est ce Jean Marquero ? □

Paul Debeux

M 01093 - 2850 - F: 4,00 €



« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »